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Câmara Municipal de Caçapava 
Cidade Simpatia
Estado de São Paulo

REQUERIMENTO Nº        /2019

Requer informações referentes ao destino dados aos valores arrecadados
na Zona Azul do Município.

Exma. Sra. Presidente da Câmara Municipal:

Considerando  que  este  vereador  foi  procurado  por  munícipes,
solicitando informações  referentes ao destino dado â  verba arrecadada
com a Zona Azul do Município;

Considerando o exposto, é que:
O Vereador que a este subscreve, em conformidade com o texto

regimental desta Casa, requer a V. Exa. Ouvido o Plenário, que se oficie ao
Exmo.  Prefeito  Municipal  Sr.  Fernando  Cid  Diniz  Borges,  se  digne  em
informar a este legislativo o seguinte:

1-) A referida verba fica totalmente para a empresa que administra a
zona azul?

2-) Caso a Prefeitura tenha um percentual, qual é esse percentual e
para onde é destinado esse valor?

3-)   Existe  alguma  entidade  que  recebe  algum  percentual  desse
valor?

4-) Caso positivo, quais entidades e quantos por cento?
5-) Em caso negativo? Qual óbice?

Plenário Vereador Fernando Navajas, 26 de novembro de 2019.
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Jaime Costa

Vereador – PSD
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